Discurso del Secretario Provincial de Justicia y Derecho, camarada Alfonso Ibáñez Farrán

Con palabra fácil y dicción irreprochable desarrolla su discurso el camarada Alfonso Ibáñez Farrán, que empieza demostrando la diferencia enorme que existía entre los ejércitos iguales que se enfrentaron en los alrededores de Granollers.

«Dos ejércitos iguales, pertrechados de iguales armas, sucios sus combatientes de polvo y pólvora, pero, ique desigualdad en sus corazones! El uno con el corazón sucio y obscuro; el otro, con el corazón limpio y diáfano. Uno saludando con el puño crispado como queriendo pegar la tierra; el otro con el brazo en alto, saludando al Cielo. Un ejército sin mandos idóneos y derrotado; otro, con mandos y disciplinado, que contaba en victorias todas las batallas por él libradas.

Continúa diciendo que el 28 de enero de 1939 Granollers fué liberada físicamente, pero faltaba su liberación moral, que tenía que ganársela ella misma, del liberalismo insensato que trajeron a España en el siglo pasado las puntas de las bayonetas napoleónicas.

Ataca duramente el liberalismo que ha muerto, víctima de sus propios errores, el capital de los cuales es el absurdo sufragio universal, en el que la mitad más uno, gunque desegra el mal, ganaba a la mitad menos uno que deseaba el bien. El sufragio universal que se basaba en la absurda igualdad entre los hombres. Subraya que es una igualdad absurda, pues si a simple vista se ve que no existe igualdad física entre los hombres, más fácilmente puede verse la desigualdad de sus inteligencias. En el sufragio universal valía lo mismo, por ejemplo, el voto del Excmo. Sr. Gobernador Civil, que el del último y más ruín de los ciudadanos que, bebiendo en una taberna, esperaba al cacique del pueblo para que le ofreciera dinero para ir a depositar su voto en una urna.

El Caudillo, hombre providencial, el 18 de julio de 1936, no pidió opinión a la masa sinó que, elevando sus plegarias al Cielo, la pidió a Dios, y Este le otorgó la luz necesaria para emprender la Cruzada terminada tan victoriosamente.

Crítica también, a continuación, al liberalismo económico, creador de la lucha de clases, que — dice — equivale a la anarquía económica, pues en él los me-

nos explotan sicariamente a los más. «El Nacional-sindicalismo tiende a eliminar la lucha de clases con la implantación de una justicia social, sana y eficiente.»

Expone después la necesidad de un Caudillo, de unificar el mando, diciendo que no puede llegar a comprender que haya quien opine lo contrario; pone el ejemplo de una nave, en un temporal, que tiene varios capitanes; como no coincidirán en sus decisiones, la nave, irremisiblemente, naufragará; en cambio, una nave conducida por un solo capitán y conocedor de los secretos del mar, infaliblemente conducirá la nave a buen puerto.

Siguiendo el ejemplo de la nave, dice que el temporal de Europa podemos mirarlo tranquilos, pues el Caudillo, que pilota la nave de España, ha demostrado ya su pericia y sabrá llevarla a buen puerto.

Franco lleva a España en la conflagración del mundo por la cómoda postura de la neutralidad, pero jay! del que osara herir la dignidad de pueblo que nos merecemos, porque entonces el opresor sentiría el peso de ese millón de hombres alzados en armas dispuestos a morir por ella y castigar duramente al osado.»

A continuación exhorta a los granollerenses para que tengan bien presente que cuando apareció, el 1.º de abril de 1939 el último parte de guerra diciendo, con su laconismo militar, que la guerra había terminado, empezó en aquel mismo instante otra batalla sorda, de la que no se dicta parte, y que no obstante es quizás más dura que la primera. Esta batalla de la Paz, también es nuestro Caudillo quien la dirige, demostrando que sus dotes políticas superan aún hasta las militares, pues gracias a él, un político extranjero ha declarado, con certeza, que «España es el oasis de Europa».

Termina can unas palabras encendidas de elogio al Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa, que después de cooperar prácticamente a la liberación física de la provincia, desde tiempo ha que viene liberándola moralmente a fin de que este digno florón de España pueda ofrendarlo a Dics.

El camarada Ibáñez Farrán, que se ha expresado feliz y cálidamente, ha sido interrumpido repetidas veces por los persistentes aplausos en distintas fases de su discurso.

Discurso del Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento

Cuando se levanta para dirigir la palabra a la enorme concurrencia el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camaroda Correa Véglisson, irrumpe un ensordecedor aplauso, gritos de ¡Franco! ¡Franco! y vivas al camarada Correa.

Este; visiblemente emocionodo, empieza la peroración con un exhorto para la consecución de la unidad necesaria que nos traerá aparejada la disciplina. «Es necesaria la disciplina, ya que si en la guerra se exigió sagrada y completa, fué para rescatar España, no para que ésta fuera repartida y sancionada. «Quien así no lo comprenda y no sienta el espíritu de sacrificio hasta lo más profundo, ya se puede disponer a quitarse la boina roja y la camisa azul, porqué en la Falange no cabrá.

La cooperación positiva de Granollers a la reconstrucción de España

«No recuerdo la primera vez que tuve el honor y la satisfacción de venir a Granollers, la capital de esa tierra vallesana de magnífica solera, pero lo que si
recuerdo es que de Granollers se creía
que no tenía remedio ya que en menos
de un siglo crepitaron los cimientos de
su Templo tres veces bajo el empuje de
las llamas destructoras, pero por lo mismo puse más empeño en acercarla al
movimiento de colaboración o la obra
de reconstrucción que el Caudillo emprendió, y hoy puedo decir que estoy
satisfecho pues dicha colaboración en
Granollers es un hecho positivo, de lo
cual me congratulo como autoridad, como
jerarquía y como español.»

«Granollers, cuando la auténtica España alumbra el panorama nacional, cuando no es atizado por la cigaña, sabe responder con entusiasmo y disciplina las consignas del mando, alzándose,—como he visto hace un instante cruzar ante mi,-la noble juventud granollerense majestuosa y marcialmente, queriendo emular a los combatientes enteros de Granollers que como Manuel Puntas, su hijo José M.º y otros cayeron asesinados en defensa de la Tradición española».

Yo he visto a la juventud granollerense hoy, orgullosa de lucir la boina roja y la camisa azul y enardecida en amor y en entusiasmo hacia España, signo inequívoco de que mi felicitación que antes os he dirigido es merecida. Granollers renace y vuelve a ser como corresponde a la capital de este ubérrimo Vallés.

La misión importantísima asignada a los catalanes

Continúa su disertación diciendo que sabe hay muchos catalanes que les duele no haber podido cooperar a la liberación de su región, pero este dolor y esta espina se lo tienen que sacudir con su trabajo disciplinado y falto por completo de mezquindades. «Cataluña ha de ser, y lo es en gran parte ya—uno de los pilares más recios del Nuevo Estado—con su trabajo y colaboración que la ha de dignificar en esta hora de paz, borrando el dolor de no haberlo podido hacer totalmente en la Cruzada.

Cooperación y disciplina exigible a los campesinos

Se dirige después especialmente a los campesinos diciéndoles que el Nuevo Estado tiene derecho a exigirles disciplina y cooperación por la importancia que la labor de los mismos tiene. En los de Granollers — agrega — esta disciplina y cooperación exigible ya surte sus efectos con la ayuda eficaz que aporta a las juventudes, pero no es suficiente ni mucho menos, haciéndoles ver que todas sus riquezas, sus propiedades y su propia vida les serían quitadas por los enemigos seculares de España si no hubiera una juventud dispuesta a defenderla hasta la muerte.

Evocación al 28 de enero de 1939

Recuerda después la fecha de la liberación y la importancia decisiva que para ja vida de la ciudad tuvo la misma, terminando diciendo que desde aquella fecha memorable se ha hecho mucho, pero que hace falta muchísimo más por hacer aún, que desde luego se hará teniendo una fe inquebrantable en Dios, en la victoria y en Franco, Caudillo providencial del pueblo español que renace bajo los signos imperiales y cimentado por una justicia social sana y fuerte.

Al finalizar la peroración el camarada Correa y mientras se retiraba del local acompañado de autoridades y jerarquías, el público enardecido de entusiasmo de amor al Caudillo y su Ejército se desbordó con vítores y gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

Visita del camarada Correa a los trabajos de reconstrucción del Templo Parroquial

De regreso de Llissá de Munt donde partió para asistir a los actos conmemorativos de la Liberación de dicha localidad y mientras se estaban celebrando los bailes y cantos regionales organizados en obsequio suyo, visitó las obras de reconstrucción del Templo Parroquial que se hallan muy avanzadas y de las que quedó satisfecho.

Otros actos que fueron honrados con la presencia del Excmo Gobernador Civil

El camarada Correa, satisfecho del entusiasmo demostrado por la ciudad de Grancllers, presenció diversos actos populares entre los que destacan los del Festival Artístico organizado por la Delegación del Frente de Juventudes y el partido de balompié efectuado en el campo de Deportes del C. D. Granollers y que ya se reseñan en sus respectivas secciones del presente número.

El camarada Correa preside la inauguración y bendición del nuevo local de la S. F. del F. de J.

Acompañado de las Autoridades y Jerarquías locales y mientras transcurría el partido de balompié, el camarada Correa se dirigió al nuevo local de la Sección Femenina del Frente de Juventudes donde presidió su inauquración y bendición.

El camarada Correa departió amigablemente con los camaradas del F. de J. local exhortándoles a que a pesar de todo continuaran sin desmayo su fecunda labor.

Partida del camarada Correa

A las 7 de la tarde, después de oir el Coro del F. de J., admirar la gracia, simpatía y primor de las Flechas en sus danzas rítmicas y de felicitar a los Cadetes por su demostración Pre-militar, el camarada Correa fué despediado por las Autoridades, Jerarquías y público entero con demostraciones de entusiasmo y adhesión, emprendiendo su viaje de regreso.

Otras Autoridades y Jerarquías

Además del Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, asistieron a los festejos reseñados el camarada Jefe Regional de Milicias Teniente Coronel Monteys, el Inspector Provincial del Movimiento, camarada José M.ª Carbonell, el Jefe del Departamento de Propaganda de la Delegación Provincial de Educación Popular, camarada José Pardo, Regidora Provincial del S. F. de la F de J., camarada Montserrat Roig y otros que sentimos no recordar.





LEÑAS Y CARBONES DEL VALLÉS
TACOS Y LEÑAS DE TODAS CLASES

TELÉFONO NÚM. 244

Se sirven a domicilio

Teléfono 244

Almacén: Tarafa, 18